

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 7. August 1877.)

Der Bundesrath hat Einsicht genommen von dem Kreditiv des Präsidenten der Vereinigten Staaten Nordamerikas, durch welches derselbe den Hrn. Nikolaus Fish als dortseitigen Geschäftsträger bei der Regierung der schweizerischen Eidgenossenschaft beglaubigt hat.

Der Bundesrath hat zu Guiden-Lieutenants ernannt:

- Hrn. Georg Sonntag, von Luzern;
 - „ Hans Vogel, von Zürich;
 - „ Adolf G ö n n e r, von Basel;
 - „ Ernst L a r d y, von Neuenburg.
-

(Vom 10. August 1877.)

Der Bundesrath hat drei Wahlen für das eidg. Polytechnikum vorgenommen und gewählt:

- 1) Hrn. Dr. Albin Herzog, von Homburg (Thurgau), als Professor der technischen Mechanik (vorläufig auf zwei Jahre);
 - 2) Hrn. Alfred Wolfer, von Maur (Zürich), als Assistent der Sternwarte, verbunden mit den Funktionen als Repetitor im astronomischen Unterrichte (auf unbestimmte Zeit);
 - 3) Hrn. Dr. Emil Schindler, von Glarus, derzeit in Leipzig, als Custos der entomologischen Sammlung (vorläufig provisorisch).
-

Hr. Professor Dr. Henri Berdez, Lehrer an der landwirthschaftlichen Schule des Polytechnikums, hat die von ihm nachge-

suchte Entlassung von seiner Stelle unter bester Verdankung der geleisteten guten Dienste auf Ende September nächstkünftig erhalten; ebenso erhielt Hr. Dr. Hermann Berge, von Altikon (Zürich), Assistent im botanischen Unterrichte an der land- und forstwirtschaftlichen Abtheilung der eidg. polytechnischen Schule, die von ihm gewünschte Entlassung von seiner Stelle, unter Verdankung der geleisteten guten Dienste.

Der Bundesrath hat dem schweiz. Vizekonsul in Nizza, Hr. Eduard Fischer von Unterseen (Bern), die von ihm mit Schreiben vom 30. v. Mts. aus Gesundheitsrücksichten nachgesuchte Entlassung von seinem Konsulatsposten bewilligt, unter Verdankung der von ihm geleisteten Dienste.

Der Bundesrath wählte

(am 7. August 1877)

als Direktor

des Postkreises Lausanne: Hr. Camille Delessert, von Peyres und Possens (Waadt), bisher Kreispostkontroleur in Lausanne;

„ Telegraphist in St. Immer: „ Charles Alphonse Héritier, von Mollondins (Waadt), Postverwalter in St. Immer (Bern);

(am 10. August 1877)

als Uebersetzer beim eidg. Ober-

kriegskommissariat: Hr. Jules Dubied, von Geneveys sur Coffrane (Neuenburg), Lehrer in Bern (provisorisch);

„ Postkommis in Zürich: „ Charles Albietz, v. St. Ursanne (Bern), gew. Postkommis in Saignelégier;

„ „ „ Bern: „ Gottlieb Rohr, von Hunzenschweil (Aargau), derzeit Postkommis in Lausanne.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1877
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	36
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	11.08.1877
Date	
Data	
Seite	513-514
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 668

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.